

Je n'ai jamais vu l'or du monde.

Je ne pourrais jamais la voir

tant qu'il y aura la guerre

tant qu'il y aura de la tristesse

tant qu'il aura toutes les mauvaises choses

*même si tout ça n'y serai pas, avant je ne l'aurai pas vu
mais j'y est rêvé.*

(Poème écrit par Louis à l'âge de 12 ans)

Jean-Paul et Marie Elisabeth **Minder**

Guy **Minder** et Petra **Bies**

Florence **Minder** et Julien **Jaillot**

Lucie **Debétaz**

ainsi que les familles parentes et amies,

ont le profond chagrin de faire part du décès de

Louis Minder

leur très cher fils, frère, amoureux, filleul, cousin et ami aimé, enlevé dans sa 39ème année le 13 juillet 2018 suite à un grave accident.

Le culte sera célébré au temple de Lutry jeudi 19 juillet 2018 à 14 heures.

Louis sera ensuite inhumé au cimetière de Lutry.

Il repose à la Chapelle Saint-Roch, rue Saint-Roch 19, 1004 Lausanne.

En lieu et place des fleurs, vous pouvez faire un don à l'association Handiconcept, Louis s'y engageait bénévolement avec cœur.

Association Handiconcept, 1882 Gryon,

IBAN CH40 0900 0000 1743 4586 8 (mention Louis Minder).

Domicile de la famille: Chemin de Mourat 68, 1095 **Lutry**.